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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit Jahren gibt es Bemühungen, endlich den "Blauen Bock" abzureißen. 
Bisher leider ohne Erfolg. 
 
Dazu möchte ich Ihnen folgende Fragen stellen:  
 

1. Gibt es endlich eine neue zeitliche Aussage zum Abriss? 
 

2. Was passiert mit evtl. bereitgestellten Fördermitteln? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort. 
 

 
Reinhard Stern 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




